

<https://info.nodo50.org/Manifestacion-por-la-depuracion-de.html>



Manifestación por la depuración de responsabilidades en el incendio de La Gomera –



1/09/12 Fecha de publicación en línea: Martes 4 de septiembre de 2012

- Multimedia - Fotos -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La mañana de ayer se convirtió en un día memorable para La Gomera. Miles de personas, convocadas por las plataformas “La Gomera se mueve” y “Valle Gran Rey” acudieron a la convocatoria de manifestación en San Sebastian, ciudad capitalina, para exigir responsabilidades sobre el último incendio provocado en la isla.

Ante la pérdida considerable de casas, animales, enseres y un patrimonio natural único, siendo La Gomera Reserva de la Biosfera y teniendo un Parque Nacional, el Garajonay, considerado Patrimonio de la Humanidad, se respira un profundo ambiente de tristeza, rabia e indignación, ante la mala gestión que ha tenido el Cabildo Insular, el Gobierno de Canarias y el Gobierno Central del Estado que han dejado quemar toda la isla. Así como la considerable falta de recursos que se ha empleado por haber destinado este año 0€ a la campaña anual contra incendios.

Con el lema “Más Nunca”, la manifestación partió desde la Plaza de Las Américas donde se leyó un primer comunicado y se dedicó un minuto de silencio como homenaje a las personas que perdieron la vida en el incendio de 1984. El recorrido continuó a ritmo de tambores y chacaras por las principales calles de la ciudad hasta el Cabildo Insular, donde se dejó, en la puerta principal del edificio, una muestra de las cenizas correspondientes a aquellas cosas que fueron desbastadas por el fuego. La marcha finalizó en el Parque de la Torre del Conde donde se leyó un último comunicado, agradecimientos, mensajes de solidaridad,... y se abrió el micrófono para quien quisiera expresarse y compartir unas palabras con el resto de personas afectadas.

La manifestación contó con el apoyo de Asamblea por Tenerife, así como un numeroso grupo de personas que llegaron por barco esa misma mañana para mostrar apoyo y solidaridad con el pueblo de La Gomera.

Desde la plataforma se denuncia también la represión encubierta sufrida por Casimiro Curbelo de amenazas a los servicios de guaguas que facilitasen el transporte a la manifestación, así como el tan frecuente señalado a dedo con pérdidas de trabajo.

Desde cualquier rincón de La Gomera, se suman las voces y los silbidos de quienes no pudieron acudir.

[Arriba lxs que luchan](#)